
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giorno 3 del mese di Agosto regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita

la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19

del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- Qualità delle acque costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per l'esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente

in zona D.2.1 ubicata in Contrada/Sant'Antonino, via nazionale S.S. 113, relativa ad un'area

artigianale di servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per

parcamento e custodia veicoli incidentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi

complementari allo svolgimento ottimale della ditta. Ditta f.lli Coppolino S.N.C, di

Coppolino e C.;

- Istallazione antenne 5G rischi derivati per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

- Varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo
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Presidente
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ore 19.15

ore 19.15
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ASSENTE

ore 20:20

ore 20:20



5. Ilacqua Daniela Componente ore 19.10 ore 20:20

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:20 ore 20:00

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:10

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 19.30 ore 20:20

Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

Il Presidente, dopo aver accertato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta alle

ore 19:15.

Si tratta il seguente punto: varie ed eventuali.

Il Presidente comunica i componenti che il Consigliere Saija ha presentato una Mozione con la

richiesta di ottenere il benefìcio della legge "Bacchelli" per Tarchitetto Pietro Genovese.

Alle ore 19:20 entra il componente Marzullo.

Il presidente informa i componenti che a suo avviso sarebbe più opportuno promuovere Tiniziativa

con una delibera di Consiglio.

Si apre dibattito sulla proposta.

Alle ore 19:30 entra il componente Saija e illustra la proposta.

Il Consigliere Saija descrive che l'architetto Genevose è una persona di fama nel ramo

dell'archeologia, attività che ha svolto fino agli anni ottanta, successivamente interrotta per malattia

"disturbo della personalità" che lo ha escluso dal mondo del lavoro e della ricerca.

In atto il Genovese vive con la madre con il minimo della pensione e in disagio economico, la legge

Bacchelli prevede un contributo economico per gii artisti, poeti, attori, persone che hanno

contribuito a dare lustro all'Italia.

Alle ore 20:00 esce il componente Marzullo

Il Consigliere Saija dichiara che grazie alle ricerche del Genovese è stato possibile localizzare la

città fortificata dì "Longane" a Monte Sant'Onofrio, citata nel "Caduceo Bronzeo" esposto al

British Museum.

Alle 20:10 esce il componente Miano.

La commissione prende atto della proposta di mozione del Consigliere Saija, ne riconosce il valore

culturale e si riserva di valutare accuratamente la possibilità di presentare la proposta sotto forma di

delibera dì Consiglio Comunale.

La commissione viene chiusa alle ore 20:15

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.



U Segretario
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/[KIT,



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 87 del 04 / 08 / 2020

L'anno duemilaventi, il giorno Quattro del mese di Agosto, regolarmente convocala alle ore 12:15,

si è riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui

seguenti punti all'ordine del giorno:

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costnizione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

~ Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

— Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

— qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

— Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 1 13, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

—  Istallazione antenne 5G rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

— varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

ASSENTE



3, Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente 12,22 13,10

5. Ilacqua Daniela Componente 12,25 13,20

6. Marzullo Nicola Componente 12,25 13:20

7. Miano Sebastiiino Componente 12,25 13,20

8- Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12,40 13,20

10. Saija Giuseppe Componente 12,15 13,20

Il Vice presidente apre la seduta alle ore 12,30.

Espleta le funzioni di segretario il componente Ilacqua.

Si prosegue con quanto trattato nella seduta precedente e si da lettura del Curriculum Vitae dell'

architetto Pietro Genovese e della mozione presentata dal Consigliere Saija che chiede, secondo

quanto stabilito dalla Legge Bacchelli, che venga riconosciuto al Genovese un vitalizio utile al

sostentamento in virtù dei meriti acquisiti e documentati sia a livello nazionale che intemazionale.

Nell'approfondita lettura del materiale raccolto a supporto dì tale richiesta, nella seduta odierna

l'attenzione si concentra sull'aspetto pittorico, ampiamente raccontato in uno scritto intitolato: "

Breve introduzione alla pittura di Pietro Genovese " del critico d'arte Andrea Italiano.

Alle ore 13:10 esce il Consigliere Giunta.

La seduta viene sciolta alle ore 13,20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDÈNTE

r-'



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verb^e 11° 88 del 05/08/2020

L'anno duemilaventi, il giorno cinque del mese di Agosto, regolarmente convocala alle ore 12:15. si

è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori

di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziali e nuova progettualità:

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lottP';

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta, Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  istallazione antenne 5G rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

- varie ed eventuali
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8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:30 13:25

10. Saija Giuseppe Componente 12:15 13:25

Alle ore 12:30 il Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

La commissione prende in esame il punto 7 all'O.d.g.: varie ed eventuali.

La commissione continua il dibattito/confronto sulla proposta del consigliere Saija in merito al contributo

della Legge Bacchelli per l'architetto Pietro Genovese.

Si legge il Curriculum Vitae fornito dalla Genius Loci.

Si dibatte sull'argomento.

Alle ore 13:08 esce il componente Giunta

alle ore 13:10 esce il presidente Maiom e rinetra alle 13:19.

Alle ore 13:20 esce il componente Marzullo.

La commissione conclude che la proposta del Consiglire Saija e meritevole di attenzione e verrà sostenuta in

Consiglio Comunale.

Concluso il dibattito, la seduta è tolta alle ore 13:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto

IL SEGRETARIO IL PRESIDE!

osuè Gitfo\ yfRìeiro Mi



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare pcriiianente di studio e consultazione

Verbale 89 del 06/08/2020

L'anno duemilaventi, il giorno Sei dei mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori di

15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte de! C.C. ai sensi dei commi 2,3.4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

-  Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

-  qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

-  Progetto per 1' esecuzione di un piano atuiativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.I ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113. relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamenio e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppoiinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  Istallazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

- varie ed eventuali
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8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:30 13:35

10. Saija Giuseppe Componente 12:15 13:35

Alle ore 12:30 il Vicepresidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

Campo Raffaella.

La commissione prende in esame i punti 2, 7 e 8 all'O.d.g.: Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta

di installazione centraline; qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il

miglioramento; Istallazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

Alle ore 12:32 entra il componente Giunta.

Si attende il Dirigente Perdichizzi che interviene in commissione alle ore 12.40

Alle ore 12:40 entra il Consigliere Maio e assume la presidenza della seduta.

In merito all'installazione delle centraline per il monitoraggio dell'inquinamento, l'ingegnere dichiara che non

ci sono stati cambiamenti rispetto a quanto affermato mesi fa in commissione, aggiunge che è l'Arpa a

grestire l'unica centralina presente sul territorio, quella di Manno.

L'ingegnere non è a conoscenza delle risultanze e del funzionamento. Afferma che l'Arpa manda

comunicazioni periodiche al Comune ma l'ingegnere non ne conosce il contenuto, invita i Consiglieri a

consiliare il protocollo.

11 Consigliere Campo chiede se, a seguito delle interrogazioni consiliari, l'amministrazione ha inviato atti di

indirizzo al tme di installare altre centraline o avviare procedure in tal senso. L'ingengenere non è a

consocenza di atti di indirizzo.

Il Consigliere MarzuIIo chiede in merito all'installazione delle antenne 50. L'Ing. fa sapere che le pratiche di

autorizzazione vengono istruite dall'ufficio SUAP dopo aver acquisito i pareri dell'Arpa e di altri Enti.

Alle ore 13.15 esce il Consigliere Giunta.

Si passa ad affrontare il tema dell'inquinaemiitoe delle acque marine, in particolare dello scarico del "troppo

pieno"di Via Eolie che ultimamente non smette di riversare liquami in mare.

L'ingegnere afferma che durante i sopralluoghi effettuati non ha riscontrato sversamenti, spesso questo si

verifica quando ci sono eventi piovosi. I Consiglieri fanno notare che non è così, che gli sversamenti ci sono

anche in assenza di piogge.

Alle ore 13:30 esce il componente Miano.

L'ing. afferma che andrebbero controllate le condutture qaundo vengono effettuate le segnalazioni per

verificare se ci sono sovraccarichi o ostruzioni.

In, conclusione, i Consiglieri chiedeono notizie circa i Cantieri di lavoro regionali che avrebbero dovuto già

essere avviali. L'ingengere risponde che l'ufficio è in attesa dei documenti da Paleremo e che prevede che

verranno avviati a settembre.

Concluso il dibattito, la seduta è tolta alle ore 13:35.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 90 del 07/08/2020

L'anno duemilaventi, il giorno Sette del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori di

15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

Ioni";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

-  Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per I' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedicoli

incìdfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolìno Antonino e C..

-  Istallazione antenne 50 rischi derivanti per la salute dei cittadini; studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

— varie ed eventuali
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8. PinoAngelila Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente 12:15 13:30

10. Saija Giuseppe Componente 12:15 13:01

Alle ore 12:30 il Vicepresidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

Bucolo Emanuele.

La commissione prende in esame i punti 2, 7 e 8 all'O.d.g.: Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta

di installazione centraline; qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il

miglioramento; Istallazione antenne 5G rischi derivanti per la salute dei cittadini: studio, approfondimento ed

eventuali proposte.

11 Vice Presidente propone ai componenti presenti di stilare un atto d'indirizzo per soliecitai'e

l'Amministrazione ad intraprendere azioni concrete verso il Comune di Milazzo in riferimento al mal

funzionamento del depuratore di Milazzo.

Afferma che tale azione va intrapresa anche in seguito alle dichiarazioni del Dirigente Perdichizzi che nella

seduta di commisisone di ieri, ha affermato che da anni a sua conoscenza non è stata portata avanti nessuna

azione di diffida nei confronti del Comune di Milazzo.

li Vice Presidente afferma anche che in merito al funzionamento della centralina di Manno per la verifica

della qualità dell'aria sarebbe opportuno interrogare l'amministrazione sull'attuale funzionamento e sui dati

attualmente in possesso della nostra Amministrazione.

Si apre dibattito/confronto.

Alle ore 12:50 entra il Presidente Maio ed assume la direzione dei lavori.

Il Consigliere Marzullo chiede di sentire la responsabile all'ambiente dott.ssa Raimondo per sapere se

L'ARPA ha pubblicato i valori dell'aria che respiriamo e farci spiegare i grafici e la presenza di eventuali

sostanze inquinanti ove ci siano.

Alle ore 13:01 esce il componente Saija.

Alle ore 13:05 esce il componente Marzullo.

Sull'inquinamento delle acque marine il consigliere Miano ritiene che sia utile verificare se, relativamente al

tratto di mare in corrispondenza del torrente Mela, sia stata effettuata una bonifica volta alla rimozione di

tutti i detriti e rifiuti trasportati durante l'alluvione del 2015, in quanto la stessa ha modificato la

conformazione del fondale marino corrispondente al tratto indicato.

La commissione concorda di stilare interrogazione congiunta in merito all'inquinamento ambientale (qualità

dedll'aria) e delle acque marine.

Riguardo all'istallazione di antenne 5G e i rischi derivanti per la salute dei cittadini, dopo aver audito il

dirigente all'ambiente, ed aver compreso che l'Ente Comunale non ha comptenza decisionale in merito, la

commissione ritiene di poter chiudere la trattazione del punto.

La seduta è tolta alle ore 13:30.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

ILS GRETARIO IL PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n° 91 del 10/08/2020

L'anno duemilaventi, il giorno Dieci del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori di

15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline:

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi del commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di auuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 1 13, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedlcoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  varie ed eventuali
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Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Buccio Emanuele

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

ASSENTE

19:15

19:15

19:15

19:10

19:15

19:30

ORA USCITA

20:15

20:05

20:15

20:15

20:15

20:15

ASSENTE

19:17 20:15



10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 19:15 il Vicepresidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

Marzullo Nicola.

La commissione prende in esame il punto all'O.d.g.: varie ed eventuali.

La Commissione dibatte in merito all'evento alluvionale dello scorso 8 agosto.

Si dibalte sui tempi e sulle modalità di attivazione degli interventi di soccorso e di controlio della viabilità.

Alle ore 19:17 entra il componenet Buccio.

Alle ore 19:21 entra il componenet Giunta.

Alle ore 19:30 entra il componente Miano.

I Consiglierei ritengono sia importante chiarire, soprattutto, le modalità e i tempi di attivazione del COC,

anche perché numerosi cittadini hanno lamentato il fatto di non riuscire a contattare il Comune attraverso i

numeri indicati.

II Consigliere Campo propone di presentare formale interrogazione nella seduta del prossimo Question time,

con l'intento di comprendere come rendere le procedure più celeri ed efficienti.

Il Consigliere Buccio suggerisce di convocare il responsabile COC per chiarire la questione.

I Consiglieri concordano e ribadiscono la necessità di sollecitare l'amministrazione a dare seguito ai progetti

della Protezione civile risalenti al 2011.

La seduta è tolta alle ore 20:15

è redatto il presente verbale che. previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

L SEGRETARIO NTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 92 del 11/08/2020

L'anno duemilaventi, il giorno Undici de! mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore :00, si è

riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori di

15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— Dissesto idrogeologico: stato di ailiiazione degli interventi lìnanziaii e nuova progettualità:

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

— Scuola; rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.] ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

ser\'izio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  varie ed eventuali

1. Maio Pietro

1. Gitto Giosuè

2. Campo Raffaella

3. Giunta Cairnelo

4. llacqua Daniela

5. Marzullo Nicola

6. Miano Sebastiano

7. Pino Angelita

Buccio Emanuele

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

12:30

ORA USCITA

13:40

12:15 13:40

ASSENTE

KssèntS--^33^
12:30

12:20

12:55

ASSENTE

12:30

13:40

13:40

13:40

13:40



10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 12:30 il Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

Gitto Giosuè.

La commissione prende in esame il punto varie ed eventuali.

Si attende l'arrivo dell'assessore Munafò Antonino per avere notizie in merito alle modalità di intervento che

ha attuato l'Amministrazione in occasione dell'emergenza alluvione dell'Otto Agosto 2020.

Alle ore 12:45 entra l'assessore il quale evidenzia che l'area interessata dall'alluvione non è stata solo

Sant'Antonio ma anche Portosalvo, Centineo, Maloto, Acquaficara, Fondaco Nuovo, Gala e Spinesante.

L'assessore precisa che già domenica le strade erano sostanzialmente liberate, consentendo il transito ai

residenti e ai mezzi di primo soccorso.

La commissione chiede in merito alle modalità di intervento che l'amministrazione sta attuando per la

La rimozione di fanghi e detriti.

L'assessore risponde che i lavori stanno impegnando la Protezione Civile e la Dusty.

La Dusty sta rimuovendo i suppellettili alluvionali e RAE, mentre la Protezione Civile sta provvedendo al

lavaggio delle strade.

Alle ore 12:55 entra il componente Miano.

L'assessore continua a relazionale comunicando che da oggi pomeriggio sarà attiva anche la GESTAM per la

rimozione dei rifiuti speciali una volta qualificati come tali.

11 componente Miano chiede come verranno smaltiti i fanghi alluvionali.

L'assessore risponde che esiste un'area di stoccaggio presso la ditta Torre SRL di Terme Vigliatore

esclusivamente per gli inerti.

Il Consigliere Marzullo evidenza che Via Eolie all'inizio del Ponte è presente un ammasso di terra che deve

essere tolta.

L'assessore risponde che tutte le situazioni critiche saranno oggetto di intervento e che verranno rimossi tutti

i detriti conseguenza della alluvione.

Alle ore 13:10 esce il presidente Maio.

Il Vice Presidente Gitto chiede all'assessore se le procedure di attivazione del C.O.C, siano state attuate

tempestivamente.

L'assessore dichiara che l'attivazione del C.O.C, è avvenuta alle ore 15:30 presso la sede comunale,

successivamente alcuni componenti si sono recati sui luoghi per relazionare circa le necessità di intervento.

L'assessore specifica che tutti i componenti del C.O.C, erano presenti o fisicamente presso la sede comunale

0 in collegamento telefonico, essendo impossibilitati a raggiungere la sede Comunale per le avverse

condizioni atmosferiche. Le operazioni del C.O.C, si sono protratte e continuano ancora nella giornata di

oggi per il coordinamento degli interventi e per affrontare le necessità che si sviluppano in conseguenza degli

eventi.



Le difficoltà riscontrate a contattare il COC sono dovute aireievatissimo numero di chiamate giunte allo

09097901 ricevute dal Comando di Polizia Municipale. Nella medesima giornata sono state riscontrate

difficoltà tecniche dovute ad un guasto delle linee del centralino.

Alle ore 13:30 rientra in commissione il presidente Maio.

Alle ore 13:30 esce il componente Giunta.

L'assessore chiarisce che la preallerta arancione diramata dal dipartimento di Protezione Civile non faceva

presagire eventi di portata eccezionale come poi si sono verificati nella giornata dell'S agosto 2020.

La seduta è tolta alle ore 13:40.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

SEGRCTARIO IL PRESIDÈNTE

iO^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 93 del 12/08/2020

L'anno diiemilavenli, il giorno Dodici del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 12:15,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i

lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stalo di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline:

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

~ Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- qualità delie acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il miglioramento;

- Progetto per 1' esecuzione di un plano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113. relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C,.

- varie ed eventuali

1. Maio Pietro

1. Gitto Giosuè

2. Campo Raffaella

3. Giunta Carmelo

4. Ilacqua Daniela

5. Marzullo Nicola

6. Miano Sebastiano

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

12:25

12:15

12:22

12:20

13:30

13:30

ASSENTE

13:30

13:30

12:30 13:30



7. Pino Angelica Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente 12:35 13:30

10. Saìja Giuseppe Componente 12:20 13:08

Alle ore 12:30 il Presidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il

componente

Gitto Giosuè.

-  La commissione prende in esame il punto: progetto di fattibilità tecnica ed economica per la
costruzione di un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni
bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai
sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

La commissione procede con la lettura del parere fornito dal Segretario Generale a riguardo del

punto airO.D.G.

Alle ore 12:35 entra il componente Bucolo.

Alle ore 12:45 il presidente si reca in presidenza per compiti istituzionali.

Alle ore 12:47 entra il componente Marzullo.

Alle ore 13:00 rientra il presidente.

Alle 13.08 esce il componente Saija.

A conclusione della lettura del parere fornito dal Segretario Generale la commissione prende atto

che Popera è stata definita: " bene privato di interesse pubblico " nei cui confronti è senz'altro da

ritenersi applicabile la disciplina di cui all'art. 19 del D.Lgs 327/2001.

La commissione si riserva di approfondire ulteriormente la questione anche a riguardo di eventuali

emendamenti da presentare allo schema di convenzione.

La seduta è tolta alle ore 13:30.

Del che si è redatto Ì1 presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL^GRETAtaa ̂  IL PRESID
n lotu yj



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventi, il giorno Tredici del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 12:15, si

è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori

di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Sl^ÌÌGraggio in^iiinarriento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di cami bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rìmodulazione

lotti";

- Rìschio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

-  ijualifè delle acque marine costiere: studio e proposte d'intervento per il mìglìòfamenfoi

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vedicolì

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

- Varie ed eventuali

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino iAngelita

Bucolo Emanuele

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

12:45

12:15

ASSENTE

12:25

12:20

12:30

12:45

ORA USCITA

13:20

13:20

13:20

13:20

13:20

13:20

ASSENTE

12:30 13:20



10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Alle ore 12.30 il Vicepresidente dichiara aperta la seduta, espleta la funzione di Segretario il componente

Ilacqua Daniela.

La commissione prende in esame i punti 2 e 7 all'O.d.g.: Monitoraggio inquinamento ambientale:

proposta di installazione centraline; qualità delle acque marine costiere: studio e proposte

d'intervento per il miglioramento;

IL Vicepresidente propone ai componenti presenti di chiudere la trattazione dei pimti in discussione

elaborando un'interrogazione di commissione al fine di dirimere i dubbi e le incertezze rimaste; allo

stesso tempo l'interrogazione può servire per tenere alta l'attenzione dell'amministrazione

sull'argomento inquinamento.

Il Vicepresidente evidenzia che nell'ultima seduta di commissione in cui si è discusso di

inquinamento l'intento dei commissari presenti è stato quello di chiudere la trattazione dei punti con

ima interrogazione.

I componenti presenti sono in accordo con la proposta del vicepresidente e si provvede a stilare un

elenco di domande che costituiranno il nucleo sostanziale dell'interrogazione.

Di seguito si elencano i quesiti e i proponenti.

II Vicepresidente intende chiedere:

Se l'amministrazione è a conoscenza del buon funzionamento del depuratore di Milazzo?

Se nell'eventualità di non ottimale funzionamento del depuratore di Milazzo siano state

intraprese azioni diffida?

Il componente Marzullo intende chiedere:

Se la centralina di Manno è funzionante e quali siano gli attuali dati registrati sulla qualità dell'aria?

Se i predetti dati vengono consegnati al Comune e con quali tempi?

Alle ore 12:45 entra il Presidente Maio ed il componente Miano.

Il Presidente Maio assume la direzione dei lavori di commissione.

Il componente Miano afferma che intende chiedere:

se nel tratto di mare in corrispondenza del torrente Mela sia stata effettuata una bonifica volta

alla rimozione di tutti i detriti e rifiuti trasportati durante l'alluvione del 2015, in quanto la

stessa ha modificato la conformazione del fondale marino corrispondente al tratto indicato?

Alle ore 13:00 esce il componente Bucolo.

La commissione si sofferma sugli sversamenti in mare di liquami fognari, dovuti alPapertura del troppopieno

di Spinesante, a riguardo si conclude che l'Amministrazione Comunale dovrebbe effettuare costanti

accertamenti per verificare le cause degli sversamenti in mare principalmente nelle Stagione estiva.



I componenti concordano che è inverosimile che senza la presenza di piogge possano verificarsi le numerose

fuoriuscite di liquami in mare dalla condotta fognaria per apertura del troppopieno e che quindi

l'amministrazione è chiamata a comprenderne ed eliminarne le cause.

Alle ore 13:15 rientra il componente Bucolo.

A conclusione del dibattito confronto odierno si decide di chiudere la trattazione dei punti in discussione.

La seduta è tolta alle ore 13:20.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDEJ^JTE

/A L



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale 95 del 14/08/2020

L'anno duemilaventi, il giorno Quattordici del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore

12:15. si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione.

Posticipando i lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte de! C.C. ai sensi dei commi 2,3.4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori dì ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

— Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

— Progetto per 1' esecuzione di un piano aituativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

- varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

12:20

12:30

12:20

13:15

13:15

13:15

ASSENTE

12:30 13:15

ASSENTE

Espleta le funzioni di Presidente il componente più anziano per voti, Daniela Ilacqua.



\

Espleta le funzioni di Segretario il componente Miano.

II Presidente, accertato ii numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.

li componente Miano, fa presente alla commissione che, sono pervenute al sottoscritto diverse segnalazioni

da parte dei cittadini, i quali asseriscono che non riescono ad effettuare segnalazioni in quanto l'ufficio URP

risulta chiuso da circa IO giorni. 1! componente Miano ritiene che non è accettabile il permanere di tale

disservizio, bisogna organizzare le turnazioni anche in funzione della stagione estiva e di momento

particolare dell'epidemia COVÌD-19. Il componente Miano, aggiunge anche che il permanere di questo

disservizio, comporta un sovraccarico per l'ufficio dei vigili urbani.

Il componente Marzullo fa notare che. a seguito dell'alluvione sulla passeggiata a mare (zona Splnesante),

sono fuoriusciti ulteriori tubi di scarico - prima sottotraccia - che sfociano direttamente in spiaggia, a tal

proposito chiede se è possibile effettuare un intervento al fine di innestarli nella rete fognaria Comunale

evitando cosi il rischio di inquinamento ambientale e marino nei rispetto delle leggi vigenti.

Il componente Miano, fa presente alla commissione che sulla litoranea persistono situazioni di pericolo ed in

particolare:

vi sono le passerelle distrutte dalla mareggiala che rappresentano un pericolo per i cittadini in quanto non vi

sono segnali di inibizione al transito pedonale locale e turistico:

in piazza delle ancore i giochi per bambini risultano divelti, gli scivoli risultano privi di barre di protezione;

Io spazio a verde ove sono installati i giochi per bambini è posto a ridosso del muro distrutto dalla

mareggiata dove esiste un sostante dislivello, tale dislivello è privo di parapetto di protezione e di qualsiasi

segnalazione di pericolo.

Dopo quanto sopra, la commissione viene chiusa alle ore 13.15

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO / \ IL PRESIDENTE

l
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COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale u° 96 del 24/08/2020

L'anno diiemilaventi, il giorno Venliqualtro del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore

19:15, si è riunita la Commissione Consiliare Pemianente di Studio e di Consultazione.

Posticipando i lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimoduiazione

lotti";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuaiivo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamento e custodia vedicoli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

- varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

19:30

19:40

19:22

19:10

19:15

19:25

20:15

ASSENTE

20: 15

20:15

20:15

20:15

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

Il Presidente accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:30.



r--.

Espleta le funzioni di Segretario il componente Marzullo.

La Commissione tratta il punto odg "Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e

nuova progettualità;.

La Commissione osserva che aveva convocato gli assessori ai lavori pubblici e protezione civile per

interloquire e formulare proposte in merito.

11 componente Marzullo sottolinea che aveva chiesto di conoscere gli interventi per la pulitura di saie, canali

ecc, a maggior ragione a seguito della recente alluvione.

Alle ore 19:40 entra Campo.

La Commissione, alta luce delle mancate risposte, decide di esitare il punto odg, sopratutto perchè nella

prossima seduta del Consiglio Comunale si tratterà l'argomento.

11 Presidente mette a votazione il punto.

La Commissione chiude la trattazione dei punto prendendo atto delle mancate risposte ai solleciti fatti.

La Commissione dibatte in merito alla riapertura delle scuole e dell'uso degli spazi scolastici comunali.

La Commissione convocherà gli assessori al ramo per conoscere l'orientamento dell'Amministrazione.

Dopo quanto sopra, la commissione viene chiusa alle ore 20:15.

Del clièssi è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDEN



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale .n° ̂ del 27/08/2020
L'anno duemilaventi, il giorno Ventisette del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore

19:15, si è riunita la Commissione Consiliare Pennanente di Studio e di Consultazione.

Posticipando i lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stalo di attuazione degli interventi Unanziali e nuova progettualità;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

- Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vediceli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

-  varie ed eventuali

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

12:35

12:30

ASSENTE

12:20

12:20

12:30

13:25

13:25

13:25

13:25

13:25

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

II Vice Presidente accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.



Espleta le funzioni di Segretaria il componente Giunta Carmelo.

La Commissione tratta il punto odg: "Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte

d'intervento;

Alle ore 12.35 entra il presidente Maio ed asume la direzione dei lavori.

Il Presidente, considerato che la Commissione ha presentato una mozione in Consiglio Comunale per

l'adesione al Contratto di Costa, propone alla Commissione di esitare il punto odg.

La Commissione condivide la proposta e dibatte sui lavori in corso di esecuzione sul litorale a seguito dei

danni dell'8 agosto.

La Commissione chiude la trattazione dei punto osservando die nei prossimo consiglio comunale sarà votata

la mozione.

Il Presidente contatta l'Assessore Angelita Pino per discutere il punto odg "Scuola: rispetto delle norme anti-

Covid per il rientro in classe;" ; Io stesso fa presente che comunicherà alla Commissione la data di audizione.

Dopo quanto sopra, la commissione viene chiusa alle ore 13:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO ILPRESID^^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Véfb^leTi?:98 del 28/08/2020

L'anno duemilaventi, il giorno Ventotto del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 19:15,

si è riunita la Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i lavori

di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— Dissesto idrogeologico: slato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

— Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendila loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

— Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

— Progetto per 1' esecuzione di un piano altuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata in Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 113, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per io svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per parcamente e custodia vedìcoli

ìncidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

— varie ed eventuali

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angeliia

Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

12:30 13:30

ASSENTE

ASSENTE

12:30

12:30

12:30

12:45

13:30

13:30

13:30

13:30

ASSENTE

12:30 13:30

ASSENTE

11 Vice Presidente accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12:30.



Espleta le funzioni di Segretario il componente Marzullo Nicola.

La Commissione tratta il punto odg: "rispetto delle norme anti Covid per il rientro in classe".

Il Presidente contatta l'Ass. Angelita Pino per poter audirla e poter esitare il punto.

Alle ore 12:45 arriva l'Assessore ed il componente Miano.

La Commissione chiede all'Ass. che riferisce in merito all'organizzazione dei plessi scolastici.

L'Assessore relaziona in merito e spiega che l'asilo nido Panteini verrà concesso alla Bastiano

Genovese; se dovesse servire verrà concesso l'auditorium San Vito alla D'Alcontres.

II 26 Agosto l'Amministrazione ha risposto all'avviso pubblico del MIUR che permette di

prorogare l'affitto degli immobili.

Mesi fa è stato dismesso l'affìtto di via bixio e via Papa Giovanni XXIII ed ora grazie al MIUR

verrà prorogato.

Il MIUR ha stanziato 230 mila euro per adeguare le strutture degli istituti comprensivi, tutti tranne

la Capuana.

Miano chiede se nell'adeguamento delle aule è prevista l'installazione di impianti di ricambio

d'aria.

L'Assessore si riserva di informarsi col Dirigente Schirò.

La Commissione si ritiene soddisfatta dell'audizione.

Il Presidente propone di esitare il punto odg ; la Commissione approva.

Dopo quanto sopra, la commissione viene chiusa alle ore 13:30.

yche si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.^

IL PRESimEGRET



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 99 del 31/08/2020

L'armo duemilaventi, il giorno Trentuno del mese di Agosto, regolarmente convocata alle ore 19:15,

si è riunita la Commissione Consiliare Pennanente di Studio e di Consultazione. Posticipando i

lavori di 15 minuti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziali e nuova progettualità;

— Progetto di fattibilità tecnica ed econoinica per la costruzione di un complesso per la macellazione,

le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della

variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti";

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- Scuola: rispetto delle norme anti-Covid per il rientro in classe;

— Progetto per 1' esecuzione di un piano attuativo esteso all'intera area (lotto unico) ricadente in zona

D.2.1 ubicata In Contrada/ Sant'Antonino, via Nazionale S.S. 1 13, relativa ad un'area artigianale di

servizio, per lo svolgimento dell'attività di "Soccorso Stradale" per paroamento e custodia vediceli

incidfentati e/o sottoposti al sequestro giudiziale, e servizi complementari allo svolgimento ottimale

della ditta. Ditta F.lli Coppolinico S.N.C. Di Coppolino Antonino e C..

- varie ed eventuali

Maio Pietro

Gitto Giosuè

Campo Raffaella

Giunta Carmelo

Ilacqua Daniela

Marzullo Nicola

Miano Sebastiano

Pino Angelita

Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Segretario

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

19:20
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20:25
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ASSENTE

19:20
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20:25

ASSENTE

Il Presidente accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.



Espleta le funzioni di Segretario il componente Gitto Giosuè'.

La Commissione tratta il punto odg: "Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita

loculi, proposta di rimodulazione lotti";

La Commissione dibatte in merito al punto.

Alle ore 19:27 entra il componente Miano.

Si prosegue con il dibattito, Presidente osserva che nell'ultima seduta ha depositato la mozione a cui ha

lavorato la commissione, considerato ciò propone alla commissione dì esitare il punto.

La Commissione concorda, osser\'ando che la mozione dovrà essere votala dal Consiglio.

Il Presidente mette a votazione la proposta.

La Commissione esita il punto favorevolmente.

Il componente Miano rappresenta alla commissione che diversi cittadini hanno segnalato l'istallazione di

cartellonistica pubblicitaria selvaggia, in particolare è stata segnalata l'istallazione di cartellonistica verticale

su pali della pubblica illuminazione che non rispetta il regolamnto vigente.

Alle ore 19:55 esce il componente llacqua.

A tal proposito il componente Miano chiede al presidente di reperire presso l'ufficio competente l'elenco

delle ditte che usufruisco dei servizio pubblicitario al fine di individuare le opportune autorizzazioni e

verificare se corrispondono all'ente i tributi previsti.

La seduta è tolta alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che. previa lettura e conferma, viene sottoscritto,

a SEGRETARIO IL PRESIDEN^a SEGRETARIO


